

AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N° 004 /AMI/DG/CAMTEL/2024 DU 13 MAI 2024 POUR LE
RECRUTEMENT, EN PROCEDURE D'ACCORD-CADRE, DES
ENTREPRISES DEVANT EFFECTUER LES ETUDES ET INSTALLER
LES ABONNES FTTX DE CAMTEL

I. OBJET :

Dans le cadre du développement de ses activités, **le Directeur Général de CAMTEL**, Opérateur historique des télécommunications au Cameroun, lance un Appel à Manifestation d'Intérêt pour recruter, en procédure d'accord-cadre, des entreprises devant effectuer les études et installer les abonnés FTTX.

II. MISSIONS ET PRESTATIONS ATTENDUES

Le Prestataire s'engage à accompagner CAMTEL dans sa vision de fournir « *un accès très haut débit fiable, des services de qualité et des solutions innovantes pour chaque ménage, communauté et ville partout au Cameroun* ». A ce titre, les prestations attendues sont :

Etude et qualification des demandes d'abonnement

L'étude technique consiste à relever les données techniques, en vue de l'éligibilité du prospect à savoir :

- Vérifier la disponibilité physique du port au niveau du FAT ;
- Relever la distance FAT-Client (300 mètres max) ;
- Vérifier la présence et la qualité des appuis de branchement ;
- Relever les coordonnées du FAT (nom du FAT, coordonnées géographiques et lieu-dit).
- Relever les coordonnées géographiques, quartier et lieu-dit du client
- Evaluer la quantité de matériel à déployer

L'étude est validée par la signature d'une fiche qui définit le statut d'éligibilité du prospect par la mention FAVORABLE ou DEFAVORABLE.

Installation des lignes d'abonnés FTTx

L'installation consiste à raccorder le site du client par fibre optique à partir d'un FAT (last mile) à travers la réalisation des opérations suivantes :

- Vérifier le signal du port au niveau du FAT -13db et - 17db ;
- Pose et tirage de la fibre optique
- Fixation de la fibre optique sur les appuis à l'aide des crochets -ARRET ET BALANCELLE
- Fixation des voies de raccordement TB et ATB

- Réaliser le passage du câble
- Pose et fixation éventuelle de goulotte
- Aménagement éventuel d'un support pour poser les terminaux
- Réaliser les fusions au niveau du FAT, ATB et TB
- Etiqueter le client au niveau du FAT
- Vérifier le niveau du signal chez le client -17db et -27db
- Brancher le kit et attendre la synchronisation
- Vérifier la disponibilité du service
- Configurer le WIFI
- Nettoyer la zone d'intervention
- Faire signer la fiche des travaux par le client
- D'installer les clients dans un délai de cinq (05) jours maximums après le paiement des frais d'accès par le client
- Coordonner et aligner les aspects techniques d'installation avec le client (accès, heure des travaux, lieux propices d'installation, sécurisation etc.)

III. DOSSIER DE CANDIDATURE

Les soumissionnaires intéressés par le présent Appel à Manifestation d'Intérêt sont invités à présenter des dossiers de candidature datant de moins de trois (03) mois.

Le dossier de candidature doit comporter :

3.1) Pièces administratives

- Une lettre de motivation dûment signée et timbrée, adressée à Madame le Directeur Général de CAMTEL précisant le lot sollicité ;
- Le registre de commerce timbré ;
- Une attestation de non-faillite timbrée délivrée par le greffe du TPI du domicile ;
- Un plan de localisation timbré ;
- Une attestation d'immatriculation fiscale timbrée ;
- L'attestation de conformité fiscale timbrée.

3.2) Dossier technique

- La liste du personnel du soumissionnaire comprenant au minimum :
 - o Deux (02) Ingénieurs des Travaux des Télécommunications/Informaticiens Bac+3, avec trois (03) ans d'expérience télécoms (Curriculum Vitae, daté et signé / copie certifiée conforme du diplôme requis) ;

- Le personnel technique composé de quinze (15) techniciens en télécommunications/informatiques avec trois (03) ans d'expérience dans le domaine des télécoms ;
- Les références en travaux FTTH (première et dernière page du contrat/pv de réception/ les attestations de service fait ou de bonne exécution) ;
- Une copie de l'Agrément d'installateur des équipements et infrastructures de communications électroniques en cours de validité, délivrée par l'Agence de Régulation des Télécommunications, conformément à l'Arrêté N°000000005/MINPOSTEL du 24 avril 2017 fixant les modalités d'obtention de l'Agrément dans le domaine des communications électroniques ;
- Une copie de la Licence de première catégorie délivrée par le MINPOSTEL ;
- La liste du matériel.

IV. ALLOTIISSEMENT

Pour les besoins du présent Appel à Manifestation d'Intérêt, les prestations sollicitées sont réparties en lots.

Aucun soumissionnaire ne peut prétendre à plus de deux (02) lots.

ACTIVITES D'ETUDE ET D'INSTALLATION

YAOUNDE	
LOT 1	CENTRAL DE JAMOT
LOT 2	CENTRAL DU CENTRE
LOT 3	CENTRAL BIYEM-ASSI
LOT 4	CENTRAL DE NKOMO
LOT 5	CENTRAL DE NKOLBISSON

DOUALA	
LOT 6	CENTRAL D'AKWA CENTRE
LOT 7	CENTRAL D'AKWA NORD
LOT 8	CENTRAL DE BASSA
LOT 9	CENTRAL DE BONABERI
LOT 10	CENTRAL DE BEPENDA

BAFOUSSAM	
LOT 11	CENTRAL DE BAFOUSSAM

KRIBI	
LOT 12	CENTRAL DE KRIBI

BUEA-LIMBE	
LOT 13	CENTRAL DE BUEA-CENTRAL LIMBE

NKONGSAMBA	
LOT 14	CENTRAL DE NKONGSAMBA

MAROUA	
LOT 15	CENTRAL DE MAROUA

LIMBE	
LOT 16	CENTRAL DE LIMBE

V. CRITERES D'EVALUATION DU DOSSIER TECHNIQUE

L'évaluation de la qualité des offres techniques sera faite sur la base des critères ci-dessous :

- | | |
|------------------------------------|-----------|
| 1. Présentation de l'offre | 5 points |
| 2. Personnel | 25 points |
| 3. Références du soumissionnaire | 15 points |
| 4. Agrément | 20 points |
| 5. Licence | 20 points |
| 6. Moyens logistiques et matériels | 15 points |

VI. CRITERES DE QUALIFICATION

Seuls seront préqualifiés et admis à participer à la consultation restreinte, les prestataires qui auront totalisé, à l'issue de l'évaluation, un score technique de 80/100.

VII. DEPOT DES DOSSIERS

Les dossiers de candidature doivent être remis en trois (03) exemplaires dont un original sous pli fermé, à la Direction des Approvisionnements et du Patrimoine, Sous-Direction des Approvisionnements de la Business Unit Fixe sise au 6ème étage de l'immeuble siège de CAMTEL, porte 602 aux heures ouvrables, BP : 1571 Yaoundé, tel. (237) 222 23 40 65, (237a 222 23 70 53 – fax : (237) 22 2 23 03 03, au plus tard le 24 MAI 2024 _____ à **13h30** avec la mention suivante :

**« AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N° 004 /AMI/DG/CAMTEL/2024 DU 13 MAI 2024 POUR LE
RECRUTEMENT, EN PROCEDURE D'ACCORD-CADRE, DES
ENTREPRISES DEVANT EFFECTUER LES ETUDES ET INSTALLER
LES ABONNES FTTX DE CAMTEL ».**

FAIT A YAOUNDE, LE 13 MAI 2024

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE CAMTEL



*Mme Judith Yahi Sunday
épse Achidi*



camtel®

NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST N° 004 /AMI/DG/CAMTEL/2024 OF 13 Mai 2024 FOR THE RECRUITMENT, UNDER THE FRAMEWORK AGREEMENT PROCEDURE OF THE COMPANIES TO CARRY OUT THE STUDIES AND INSTALL CAMTEL'S FTTX SUBSCRIBERS

I. PURPOSE:

As part of the development of its activities, the Managing Director of CAMTEL, the incumbent telecommunications operator in Cameroon, is launching a Call for Expressions of Interest to recruit, in the framework agreement procedure, companies to carry out studies and install FTTX subscribers.

II. MISSIONS AND EXPECTED SERVICES

The Service Provider is committed to supporting CAMTEL in its vision to provide "reliable broadband access, quality services and innovative solutions for every household, community and city throughout Cameroon". As such, the expected services are :

Study and qualification of subscription requests

The technical study consists of recording the technical data, with a view to the eligibility of the prospect, namely:

- Check the physical availability of the port at the FAT level;
- Record the FAT-Client distance (300 meters max);
- Check the presence and quality of the connection supports ;
- Identify the TF coordinates (TF name, geographic coordinates and locality).
- Record the client's geographical coordinates, neighborhood and locality
- Assess the amount of hardware to be deployed

The study is validated by signing a form that defines the eligibility status of the prospect by the mention FAVORABLE or UNFAVORABLE.

Installing FTTx Subscriber Lines

The installation consists of connecting the customer's site by optical fiber from a FAT (last mile) through the following operations:

- Check the port signal at FAT -13db and -17db;
- Laying and pulling of optical fiber
- Fixing the optical fiber to the supports using the hooks -STOP AND SWING
- Fixing of TB and ATB connection channels
- Carry out the cable passage
- Installation and possible fixing of chute
- Possible installation of a support to place the terminals
- Carry out mergers at the level of FAT, ATB and TB
- Label the customer at the FAT level
- Check the signal level at the customer's premises -17db and -27db
- Plug in the kit and wait for synchronization
- Check the availability of the service
- Set up WIFI
- Clean the intervention area
- Have the work sheet signed by the client
- Install clients within a maximum of five (05) days after payment of the access fee by the client

S.A. CAMEROON TELECOMMUNICATIONS (CAMTEL)

Capital social : 67 904 430 000 FCFA, B.P.: 1571 Yaoundé-Cameroun

N° RCCM : 2000 Q 255, N° Contribuable M 0998 0000 9853 S

TELEPHONE: (237) 222 234 065, Fax: (237) 222 230 303

Site Web: www.camtel.cm

- Coordinate and align the technical aspects of installation with the client (access, time of work, suitable installation locations, security, etc.)

III. APPLICATION FILE

Bidders interested in this Call for Expressions of Interest are invited to submit applications that are less than three (03) months old.

The application must include:

3.1) Administrative documents

- A letter of motivation duly signed and stamped, addressed to the Managing Director of CAMTEL specifying the lot requested;
- The stamped commercial register;
- A stamped certificate of non-bankruptcy issued by the registry of the Court of First Instance of the place of residence;
- A stamped location map;
- A stamped tax registration certificate;
- The stamped certificate of tax compliance.

3.2) Technical file

- The list of the bidder's personnel, including, at a minimum:
 - o Two (02) Telecommunications Engineers/Computer Scientists Bac+3, with three (03) years of telecoms experience (Curriculum Vitae, dated and signed / certified copy of the required diploma);
 - o Technical staff consisting of fifteen (15) telecommunications/IT technicians with three (03) years of experience in the telecom field;
- References in FTTH works (first and last page of the contract/acceptance report/certificates of service done or good performance);
- A copy of the valid Approval of Installer of Electronic Communications Equipment and Infrastructure, issued by the Telecommunications Regulatory Agency, in accordance with Order No. 000000005/MINPOSTEL of 24 April 2017 setting out the procedures for obtaining Approval in the field of electronic communications ;
- A copy of the Category One Licence issued by MINPOSTEL ;
- The list of equipment.

IV. ALLOTION

For the purposes of this Call for Expressions of Interest, the services requested are divided into lots.

No bidder may claim more than two (02) lots.

DESIGN AND INSTALLATION ACTIVITIES

YAOUNDE	
LOT 1	CENTRAL DE JAMOT
LOT 2	CENTRAL DU CENTRE
LOT 3	CENTRAL BIYEM-ASSI
LOT 4	CENTRAL DE NKOMO
LOT 5	CENTRAL DE NKOLBISSON

A
mk
2

DOUALA	
LOT 6	CENTRAL D'AKWA CENTRE
LOT 7	CENTRAL D'AKWA NORD
LOT 8	CENTRAL DE BASSA
LOT 9	CENTRAL DE BONABERI
LOT 10	CENTRAL DE BEPENDA
BAFOUSSAM	
LOT 11	CENTRAL DE BAFOUSSAM

KRIBI	
LOT 12	CENTRAL DE KRIBI

BUEA-LIMBE	
LOT 13	CENTRAL DE BUEA-CENTRAL LIMBE

NKONGSAMBA	
LOT 14	CENTRAL DE NKONGSAMBA

MAROUA	
LOT 15	CENTRAL DE MAROUA

LIMBE	
LOT 16	CENTRAL DE LIMBE

V. EVALUATION CRITERIA FOR THE TECHNICAL FILE

The evaluation of the quality of the technical offers will be made on the basis of the following criteria:

- | | |
|------------------------------|-----------|
| 1. Presentation of the offer | 05 Points |
| 2. Staff | 25 Points |
| 3. Bidder's References | 15 points |
| 4. Accreditation | 20 points |
| 5. License | 20 points |
| 6. Logistics and equipment | 15 points |

VI. QUALIFICATION CRITERIA

Only providers who have achieved a technical score of 80/100 at the end of the evaluation will be prequalified and admitted to participate in the restricted consultation.

I. SUBMISSION OF APPLICATIONS

The application files must be submitted in three (03) copies, one of which is original in a sealed envelope, to the Procurement and Heritage Department, Procurement Sub-Directorate of the Fixed Business Unit located on the 6th floor of the CAMTEL headquarters building, door 602 during working hours, BP: 1571 Yaoundé, tel. (237) 222 23 40 65, (237a 222 23 70 53 – fax: (237) 22 2 23 03 03, no later than 1.30 p.m. with the following mention:

NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST N° DDH /AMI/DG/CAMTEL/2024 OF 13 MAI 2024 FOR THE RECRUITMENT, UNDER THE FRAMEWORK AGREEMENT PROCEDURE, OF THE COMPANIES TO CARRY OUT THE STUDIES AND INSTALL CAMTEL'S FTTX SUBSCRIBERS".

DONE AT YAOUNDE, 13 MAI 2024

THE GENERAL MANAGER OF CAMTEL



*Mme Judith Yah Sunday
épse Achidi*